



## 学習状況調査行いました

1日に秋田県学習状況調査を行いました。この調査は毎年1回12月に行われており、4年生から6年生が、これまでの学習をどの程度理解しているかを調査しています。学校としての学習の成果と課題、個人の各教科の理解度を知ることに加え、学習への意欲、また学習以外にも、地域や自分自身についてのそれぞれの意識も調査します。そして、その結果を踏まえて、授業や児童それぞれへの個別の対応、また、子どもたちの心を育てる方策など改善点について考えます。報道では、事前の対策等について取り上げられていますが、本校では事前や事後の取組も含めて、子どもたちを育てるために、この状況調査を生かしていきたいと考えています。どうかその点をご理解くださいますようお願いいたします。



真剣に調査に臨んでいる様子です

## 3年生も白岩焼で制作

以前、6年生の白岩焼での卒業記念品制作を紹介しましたが、3年生も25日に板での白岩焼制作を体験してきました。

工房で2人の3年生がそれぞれが考えたデザインで、真剣に制作に取り組みました。自分なりにしっかり取り組めた様子で、満足げな表情でした。完成が楽しみです。



3年生二人が思い思いに描いています

## 大型車が来ました

21日に5年生が角間川運送に方々に来ていただき、物流交流授業を行いました。

現在の物流の中心はトラックで、その割合は実に約90%を占めています。大型から小型までありますが、今回白岩小には、14トン積める大型トラックが来て、運転席や荷台に載ってその大きさを実感しました。



荷台はステージになるほど巨大でした

**PTAは予定通り実施します。よろしくお願いいたします。**

市内各所でも新型コロナウイルスの感染状況は広がってきておりますが、8日のPTAは予定通り実施いたします。寒い中ご足労をおかけしますが、どうかよろしくお願いいたします。なお、事態の急転により予定を変更する場合は、メール等でお伝えいたします。